

# FAKE NEWS & ELDERS

## GROUPES DE DISCUSSION ET AVANCEMENT DU PROJET

Le projet "Fake News & Elders" vise à sensibiliser les personnes âgées aux fausses nouvelles et à l'éducation aux médias afin qu'elles puissent évaluer de manière critique le contenu des médias.

Six organisations de Pologne, d'Italie, d'Espagne, de France, de République tchèque et de Grèce ont rencontré des groupes de seniors pour discuter du comportement en ligne, des stratégies de communication, de la compréhension des "fake news" et de la manière dont elles y sont confrontées au quotidien.

La discussion a été alimentée par le guide réalisé dans le cadre du projet, Anatomie de la désinformation et des fake news, comprendre le fonctionnement de la communication de masse

### POLOGNE

Le 18 novembre, le groupe de discussion a eu lieu à Dzień Dobry à Lodz.



### REPUBLIQUE TCHEQUE

Le 12 novembre, le groupe de discussion s'est réuni à Brno. Les seniors ont donné des suggestions d'amélioration et des retours enthousiastes. Ils s'accordent à dire qu'il est important de soulever la question de la désinformation et des fake news. Ils considèrent que le guide contient des informations essentielles et un design convivial.



## FRANCE

Le groupe de discussion a été organisée à Paris par eSeniors le 14 Novembre.

Au cours de cette rencontre, les seniors ont donné leur avis sur le guide et des suggestions d'amélioration. Ils ont discuté de leur utilisation des réseaux sociaux, de l'interaction avec les autres, de leurs principales sources d'information et de la production et de la diffusion de fausses nouvelles en ligne. Dans l'ensemble, les réactions ont été plutôt positives et enrichissantes !



## ESPAGNE

Le groupe de discussion a eu lieu le 30 décembre à Valence, Espagne, organisé par FyG. Les seniors espagnols ont donné leur point de vue sur la véracité des informations numériques, les risques et les stratégies qu'ils suivent pour ne pas tomber dans les canulars.



## ITALIE

Le groupe de discussion a été organisé par IERFOP le 7 décembre dans la ville de Cagliari, en Sardaigne.

Deux femmes y ont participé, toutes deux âgées de 95 ans, et la rencontre a duré environ une heure.

## GRUPE DE DISCUSSION EN GRÈCE

Le groupe de discussion a eu lieu le vendredi 18 novembre 2022. Au total, 5 seniors - 1 homme et 4 femmes de 60 à 80 ans - et 3 membres de notre équipe, les modérateurs, y ont pris part.

## AVANCEMENT DU PROJET RÉUNION TRANSNATIONALE DU PROJET À PARIS

Le consortium du projet Erasmus + Fake News for Elders, financé par la Commission européenne, s'est réuni à Paris les 13 et 14 décembre, accueilli par l'association partenaire E-Seniors.

Au cours de la réunion, le consortium a eu l'occasion de discuter des principales conclusions des groupes de discussion organisés en République tchèque, en France, en Grèce, en Italie, en Pologne et en Espagne. Les partenaires se sont mis d'accord sur les moyens d'adapter le guide Fake News for Elders, afin de répondre aux besoins et aux commentaires des seniors.

**Nous sommes impatients de finaliser les premiers résultats de notre projet et de vous les diffuser !**



Vous voulez en savoir plus ?  
Visitez notre site web et nos réseaux sociaux !



[fakenewsproject.eu](https://fakenewsproject.eu)



[fakenewsproject.eu](https://fakenewsproject.eu)